



ながよう

たぬきち



もすきち



むささびくん



令和5年4月号
長野県長野養護学校

ご入学・ご進級おめでとうございます

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。そして、保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。お子様の新たなスタートにあたり、職員一同、お子様の『めいっぱい』伸びようとする力を支援し、健やかな成長を育むよう努力してまいります。

在校生の皆さん、ご進級おめでとうございます。昨年一年の成長をもとに、「一歩ずつ」「前へ」と歩みを進め、楽しい学校生活にしていきましょう。

本年度は、小学部に14名（内、三輪教室2名）、中学部16名、高等部44名（内、朝陽教室3名、すざか分教室10名）が入学し、長野養護学校の児童生徒数は、230名となりました。

学校教育目標『自分から 自分で めいっぱい』を実現するため、保護者の皆様、地域の支援者の皆様とともに、力の限り努めさせていただきます。

【入学式によせて】

<高等部>

みなさん、大変立派で、カッコいい入場でした。

校長室の日めくりカレンダー、今日の一言は「仲間と一緒になら 可能性は無限大」です。「無限大」というのは、「どんどん広がること」。今ここにいる皆さんは、3つの校舎でそれぞれ学びますが、同じ一年生です。仲間です。これからは、楽しく交流をしたり、一緒に活動したりして、そのつながりがどんどん広がるといいなと思います。楽しいことにたくさん挑戦して、社会に出る準備もしながら、毎日を仲間と一緒に楽しみましょう。

保護者の皆様には、お子さまの良いところをいっぱい見て、いっぱいほめてほしいと思います。担任もお子さまの成長のため、頑張ります。心配なことなどはお互いに話し合い、手を取り合っていきましょう。

<小学部・中学部>

今日の入学式まで桜がもつか心配でしたが、今、とてもきれいに咲いています。今日まで頑張って咲いている桜もきれいです、ハラハラと舞い落ちる桜もきれいです。どれもみんなきれいです。桜の花と同じようにみなさん一人一人が、自分のペースを大切に、自分のペースで成長して行ってほしいと願っています。友だちと仲良く、楽しいことをたくさんやりましょう。

保護者の皆様は、お子さまのことを一番よく知っている存在です。今日も、入学式の中で、おうちの方の所へ駆け寄って、そしてまた、座席に戻る、という姿がたくさん見られました。おうちの方々のこれまでのかかわりや工夫など、担任と情報を共有し、これからは「先生という時間」も安心して過ごせるようになるといいなあとと思います。何か不安なことなどがあれば、担任でも、校長室でもお話に来てください。

【始業式によせて】



今日から新しい学年のスタートです。マスクは、5月8日まではこれまでと同じ。でも対策をとっていろいろな活動に挑戦していきましょう。行事では、宿泊学習や交流も楽しみですね。他にもどんな活動があるかな？毎日の活動にも、自分で考えたアイデアを出し合って、めいっぱい楽しみましょう。そして、今年から「前期・後期制」になります。始業式は今回だけで、終業式は3月の卒業式の前の日となります。いろいろな変わることも、変わらないこともあります。いろいろな人と仲良く楽しく過ごして、みんな笑顔になりましょう！

校長 藤澤 里美